

Ä5 Präventive grüne Drogenpolitik statt repressiver Brandenburger Drogensumpf

Antragsteller*in: Heiko Kohl

Änderungsantrag zu V3

Von Zeile 62 bis 67:

Ein spezielles Problem in Brandenburg vor allem in Südbrandenburg sind die mindestens etwa 10.000 Crystal-Meth-abhängigen Menschen. Unter-Meth-Konsumenten, unter ihnen viele schwangere auch schwangerer, oft junge Frauen. ~~[Leerzeichen]~~ Für diese Menschen wollen wir ein speziell auf ihre Bedürfnisse zugeschnittenes Präventionsprogramm schaffen. Neben niedrigschwelligen Angeboten zur Beratung wollen wir die Mechanismen verbessern, Betroffene sozial aufzufangen. Das wollen wir erreichen indem wir die Gründung von Selbsthilfegruppen unterstützen und die